
 

 

Beirat Borgfeld BREMEN-Borgfeld, den 22.01.2023 

 
 
 

Beschluss 

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität 
und Stadtentwicklung auf die Frequenz der Kanalreinigung der öffentlichen 
Kanäle zu erhöhen und damit den langfristigen Erhalt der öffentlichen 
Infrastruktur zu gewährleisten. Zusätzlich wird die Senatorin aufgefordert eine 
Stellungnahme zur Vorbereitung Borgfelds auf Starkregenereignisse 
abzugeben. 

 

 
Begründung: 
 
Bei stärkeren Regenfällen fließt das Regenwasser nicht im benötigten Umfang über 
das öffentliche Kanalsystem ab, da sich dieses in weiten Teilen in einem schlechten 
Pflegezustand befindet. D.h. viele Kanäle sind durch Laub und sonstige 
Verschmutzungen verstopft und bedürfen einer dringenden Reinigung. 
 

 
 
Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.  
 


